

**Partie 1 : Questions et Réponses amendant le IAS****Part 2: Questions & Answers amending the WS**

---

**1. Questions et Réponses amendant le IAS:**

Q#1 : Serait-il possible de rendre disponible un plan format dwg?

R#1 : Il n'est pas possible de partager un DWG, cependant, prenez connaissance du Plan PDF Haute résolution mis à disposition le 23 janvier 2024.

Q#2 : Au niveau de la date de livraison différente de celle d'installation. Est-ce possible de confirmer si le mobilier doit être entré à l'intérieur du bâtiment pour entreposage jusqu'à l'installation? Et si le tout sera entreposé dans les mêmes locaux que la future installation?

R#2 : Il est prévu que le mobilier soit livré directement dans le local du nouvel aménagement.

Q#3 : Accepteriez-vous une gamme de tables réglables en hauteur de 22,75 à 48,75 po pour la catégorie 2 ?

R#3 : Oui, cela correspond à la description standard de produit dans l'AMA.

Q#4 : Catégorie 2, produit 19 – demandez-vous une base de table ou une table complète incluant la surface supérieure ?

A#4 : Table complète incluant la surface supérieure.

Q#5 : Re. CAT1B produit 2 et produit 3, veuillez confirmer la hauteur de la huche.

A#5 : Total à 66 pouces du sol, huche placée à la surface du produit en dessous.

Q#6 : Re. CAT1B produit 4, selon l'AMA, une surface de 48" de largeur et moins nécessite un (1) œillet, la description indique deux œillets, l'AC acceptera-t-elle respectueusement 1 œillet par configuration standard ?

R#6 : Oui

Q#7 : Re. CAT1B produit 11, i) les finitions que vous avez indiquées sont spécifiques au fabricant, ce qui implique également que les dimensions et les spécifications sont spécifiques au fabricant. Étant donné que tous les produits doivent être génériques pour le fournisseur et conformément aux termes de l'AMA, veuillez accepter l'écran de confidentialité standard monté sur une surface de travail du fournisseur défini par ce GoCUID.

R#7 : Oui

Q#8 : Re. CAT1B, produit 12, en indiquant « Central Framed Screen for Spine Desk », le RFB fait référence à un produit spécifique au fabricant qui ne peut être utilisé que sur la gamme de bureaux spécifique dudit fabricant. Il ne s'agit pas d'une spécification générique. De plus, ce type d'application d'écran est destiné à être utilisé entre deux surfaces de travail, cependant, le plan prévoit qu'il soit utilisé sur un seul côté d'un bord exposé. La seule façon d'appliquer un écran générique de 24" de largeur dans cette application contre un pignon complet sera de visser les supports dans la surface de travail, ce qui endommagerait la face supérieure. Veuillez indiquer comment vous souhaitez procéder.

R#8 : **Sur la base de ces informations, le produit 12 de CAT1B est retiré du W6892-23-B066. Les soumissions sur ce produit ne seront pas considérées.**

Q#9 : Re. CAT1B produits 15, 16, 17 et 18 ont tous une finition spécifique au fabricant indiquée, veuillez confirmer que les finitions standard du fournisseur seront acceptées.

R#9 : Oui

Q#10 : Re. CAT1B produit 17 selon l'AMA, une surface de 48" de largeur et moins nécessite un (1) œillet, la description indique deux œillets, l'AC acceptera-t-elle respectueusement 1 œillet par configuration standard ?

R#10 : Oui

Q#11 : Re. CAT3 produits 30 et 35, le GoCUID est pour un socle mais la description est pour une bibliothèque, veuillez en aviser.

R#11 : **Sur la base de ces informations, les articles CAT3 30 et 35 sont déplacés vers le tableau 4 – Produit optionnel, en tant que produits non-disponible sous l'AMA.**

Produit 30	Produit 35
Bibliothèque, 18"p x 30"l x 28"h Blanc QTÉ: 2	Bibliothèque, 24"p x 30"l x 28"h Blanc QTÉ: 2

Q#12 : Re. CAT3 produit 32, le RFB indique la QTÉ 5 mais nous ne trouvons que la QTÉ 4 sur le plan, veuillez-nous en aviser afin que nous puissions préciser le nombre correct d'unités gauche et droite.

R#12 : La quantité est de 5.

**2. Questions & Answers amending the WS:**

Q#1: Would it be possible to make a dwg format plan available?

A#1: It is not possible to share a DWG, however, a High-Resolution PDF Plan was made available on January 23, 2024.

Q#2: Regarding the different delivery date versus the installation date. Is it possible to confirm if the furniture must be brought inside the building for storage until installation? Will it be stored in the same room as the future installation?

A#2: The furniture is planned to be delivered directly in the room where it will be installed.

Q#3: Would you accept a height adjustable table range of 22.75 – 48.75” for Category 2 of this requirement?

A#3: Yes, it aligns with standard description of item in SA.

Q#4: Category 2, Item 19 – are you asking for a table base, or a complete table including the top surface?

A#4: Complete table including the top surface.

Q#5: Re. CAT1B Item 2 & item 3, please confirm the height of the hutch.

A#5: Total 66 inches from the ground, hutch placed on the surface other item below.

Q#6: Re. CAT1B item 4, per the SA a surface 48"W and less requires one (1) grommet, the description indicates two grommets, will the CA respectfully accept 1 grommet per standard configuration?

A#6: Yes

Q#7: Re. CAT1B Item 11, i) the finishes you've indicated are manufacturer-specific, which also implies the dimensions and specifications are manufacturer-specific. Since all RFBs have to be supplier-generic and within the terms of the SA please accept the supplier's standard work surface-mounted privacy screen defined by this GoCUID.

A#7: Yes

Q#8: Re. CAT1B Item 12, by indicating "Central Framed Screen for Spine Desk" the RFB is referring to a manufacture-specific product that can only be used on said manufacturer's specific line of desking. This is not a generic specification. Further, this type of screen application is meant to be used between two worksurfaces however, the plan has it being used on only one side of an exposed edge. The only way to apply a 24"W generic screen in this application against a full gable will be to have the brackets screwed into the work surface and this will damage the top side. Please advise how you would like to proceed.

A#8: **Based on this information CAT1B Item 12 is canceled from W6892-23-B066. Bids on this item won't considered.**

Q#9: Re. CAT1B items 15, 16, 17, and 18 all have a manufacture-specific finish indicated, please confirm supplier's standard finishes will be accepted.

A#9: Yes

Q#10: Re. CAT1B item 17 per the SA a surface 48"W and less requires one (1) grommet, the description indicates two grommets, will the CA respectfully accept 1 grommet per standard configuration?

A#10: Yes

Q#11: Re. CAT3 Item 30 and 35, the GoCUID is for a pedestal but the description is for a bookcase, please advise.

A#11: **Based on this information, CAT3 Item 30 and 35 are moved to Table 4 - Optional product, as NSA products.**

Item 30	Item 35
Bookcase, 18"d x 30"w x 28"h	Bookcase, 24"d x 30"w x 28"h
White	White
QTY: 2	QTY: 2

Q#12: Re. CAT3 Item 32, the RFB shows QTY 5 but we can only find QTY 4 on the plan, please advise so we can specify the correct number of left and right units.

A#12: Quantity is 5.